

## Der Club der Genießer

### Weinprobe mit Star-Winzer aus Wien

**Münster** • Wenn der Wiener Star-Winzer Franz-Michael Mayer seine Weine vorstellt, müssen natürlich die Gläser stimmen. In jeder Flasche steckt schließlich die Arbeit eines ganzen Jahres. Mayer macht sich selbst auf die Suche nach angemessenem Kristall - im Ratskeller wird er fündig. Endlich kann die Weinprobe des Tabakskollegiums Münster in der Salzstraße 57 beginnen.

„Verein S 57“ steht auf dem Schild neben der unscheinbaren Glastür, hinter der sich die ehemalige Weinhandlung Niemer verbirgt. Als die rustikalen, holzgetäfelten Räume modernen Büros weichen sollten, wurde ein Verein zu deren Erhalt gegründet. „Wir finanzieren den Unterhalt und nutzen die Räume für gemeinsame Feiern“, erklärt Uwe Himmelskötter.

Eingeladen zur Weinprobe am vergangenen Freitag hat das Tabakskollegium Münster. „Wir sind nicht nur dem Rauchen zugetan“, sagt Ro-

land Warther. Der Arzt und Rechtsanwalt ist eigentlich Nichtraucher. Doch in seiner Freizeit ist Warther einer guten Zigarre nicht abgeneigt. Rauchen als Genuss und nicht zur schnöden Suchtbefriedigung, das verbindet die Mitglieder des Tabakskollegiums, die sich einmal im Monat in der Smokers Lounge der Tabakhandlung Träger am Drubbel zusammenfinden.

### Individueller Charakter

Die Liebe zum exklusiven Genuss hat Roland Warther mit Thomas Drüke, Präsident des Bochumer Aficionados-Clubs, gemein. Durch Drükes Vermittlung ist Winzer Mayer in Münster zu Gast. Liebevoll öffnet er seine Weine. Stolz präsentiert er jede Flasche mit einem kurzem Vortrag über den individuellen Charakter ihres Inhaltes. Mit jeder Probe steigt die Begeisterung an der langen Holztafel. An Tabak denkt zu diesem Zeitpunkt garantiert niemand mehr. • dag



Gemeinsam für guten Geschmack: Thomas Drüke, Star-Winzer Franz-Michael Mayer aus Wien, Dr. Stephan Herlitzius und Roland Warther.

MZ-Foto Grimm